

Canta al Señor 2011

Escrito por Pastores

Domingo, 27 de Noviembre de 2011 22:05 - Actualizado Domingo, 27 de Noviembre de 2011 22:52



El escenario se abrió a las 6:00 P.M. del sábado 26 de noviembre. Toda la congregación de la Iglesia anfitriona "Rosa de Sarón" hizo acto de presencia en las instalaciones de Cantico Nuevo en Col. La Era de Teg. Niñas de nuestra congregación tuvieron su participación especial, al igual que los ministerios de Alabanza, Castillo del Rey, Arte y Danza (Parousia), invitados especiales, entre otros. Felicitaciones al Comité Coordinador conformado por el Pastor Ricardo Gonzalez y el Equipo Directivo de Jóvenes. Nuestro agradecimiento por el respaldo brindado en esta ocasión, que igual a las anteriores, siempre hemos contado con el respaldo de Dios y el pueblo. Bendiciones!!!